



[Inicio](#) » [Actividades](#)

Actividades

26/2/2007

LOS AMIGOS DE ARAGÓN EN LA RIOJA CELEBRAN EL 3 DE MARZO LA CENA DE LA "CINCOMARZADA"

Los riojanos podrán disfrutar de las distintas actividades que la Asociación Amigos de Aragón en la Rioja ha preparado. En los eventos, se encuentran desde una cena por la celebración de la "Cincomarzada" o un viaje de cuatro días por París y diversas urbes belgas hasta una actuación benéfica de su grupo folclórico.

Zaragoza.- La Asociación Amigos de Aragón en La Rioja citará a los aragoneses interesados en participar en la cena de la "Cincomarzada" en su sede.

Además, la Federación de Casas regionales en La Rioja organizará desde el 4 al 8 de marzo un viaje a París y a las ciudades belgas de Bruselas, Brujas y Gante. Los socios de la Casa de Aragón interesados en realizar este magnífico viaje deberán apuntarse lo antes posible en la sede donde encontrarán información más detallada, puesto que las plazas son limitadas.

Al mismo tiempo, la residencia de ancianos de Albelda de Iregua albergará el próximo 10 de marzo una actuación benéfica de nuestro grupo folclórico a partir de las 12.00 horas.

 [Otras noticias](#)  [Imprimir](#)